



Red Bull Salzburg siegt gegen Rapid Wien und schafft wieder das Double.

Beitrag

Im "Finale dahoam" hat Red Bull Salzburg gegen Rapid Wien zwei Runden vor Schluss die Meisterschaft eingefahren. Die Salzburger schlugen Verfolger Rapid 2:0 und sind zum 8. Mal hintereinander österreichischer Meister.

Der vielfache österreichische Fussballmeister erspielte sich in der ersten Halbzeit in der heimischen Alpen-Arena nur eine einzige richtige Torchance, die Patson Daka zum 1:0 (33.) nutzte. In der zweiten Spielhälfte schnürte der Torjäger den Doppelpack (56.) und das Spiel war entschieden.

Das Team von Jesse Marsch, der sich zum Ende der Saison nach Leipzig verabschiedet, hat damit bereits zumzwölften Mal in der Red Bull-Ära die österreichische Bundesliga-Meisterschaft gewonnen.



Kategorie

1. Sport



Schlagworte

1. österreichischer Fussballmeister
2. Red Bull Salzburg